

Bruselas destaca los resultados de las reformas en España

N. DE MIQUEL, Bruselas

España es el país donde las reformas estructurales están dando mejores resultados entre los países que más han sufrido la crisis de deuda: el grupo formado junto a Grecia, Portugal e Italia, los estados periféricos de la Eurozona. Según un informe publicado ayer por la Comisión Europea, Madrid está haciendo un buen trabajo al aplicar, en los últimos años, "ambiciosas medidas para mejorar el crecimiento potencial a medio y largo plazo". Pese a que el desempleo supera todavía el 25%, el Ejecutivo comunitario afirma que los efectos de esas medidas se están haciendo "visibles" en España, aunque critica el retraso en la aplicación de la ley de servicios profesionales. Y, frente al buen tono general, Bruselas pone en el debe de España los plazos de pago de las Administraciones: ahí también se detectan mejoras, pero claramente insuficientes: "El tiempo medio de pago ha aumentado", critica la Comisión.

"Las reformas estructurales están ayudando a revitalizar la dinámica empresarial", añade la Comisión. Bruselas anima a España, Grecia, Portugal e Italia a que profundicen todavía más en dichas medidas. "Tanto los esfuerzos de reforma como su eficacia varían entre los cuatro países, con España mostrando las señales más fuertes de que las reformas están empezando a dar sus frutos, seguido de Portugal, mientras que Italia y Grecia parecen quedarse atrás", señala el informe. En el caso español, Bruselas destaca la tasa de creación de microempresas (de menos de nueve empleados) y el aumento "constante" de negocios creados por vía electrónica (un 43% en 2013).